

## ABSTRAK

Penelitian ini di latarbelakangi oleh banyaknya kehidupan lansia yang mengalami perubahan kondisi fisik dan seharusnya kehidupannya lebih diperhatikan oleh keluarga dan lingkungan di sekitarnya. Salah satu wadah yang sangat berpengaruh terhadap terciptanya kesuksesan hidup pada lansia adalah keluarga. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dukungan keluarga bagi orang lanjut usia di Kelurahan Parupuk Tabing Kecamatan Koto Tengah Kota Padang.

Penelitian ini merupakan penelitian tentang sosiologi keluarga, yang menfokuskan pada peran keluarga bagi kualitas hidup lansia. fasilitator keluarga harus memainkan fungsi pemeliharaan keluarga yang pada dasarnya berkewajiban untuk memelihara anggota keluarganya yang sedang sakit, menderita, dan di masa tua (Yuhono, 2017). fungsi keluarga dalam aspek sosiologis, yaitu fungsi biologis, ekonomi, pendidikan (edukatif), sosialisasi, rekreatif, dan agama (religius). Yusuf (2012). Penulis memakai jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Lokasi penelitian adalah Kelurahan Parupuk Tabing Kecamatan Koto Tengah Kota Padang. Peneliti memilih lokasi ini dikarenakan Kelurahan Parupuk Tabing Kecamatan Koto Tengah Kota Padang merupakan kelurahan yang memiliki angka lansia paliang tinggi di Kota Padang, yaitu 1.589 jiwa.

Penelitian ini, teknik pengumpulan data yang peneliti gunakan yaitu wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Analisis data merupakan aktivitas pengorganisasian data. Analisis data kualitatif dilakukan bersamaan dengan proses pengumpulan data. Teknik analisis yang dilakukan dengan menggunakan teknik analisis data mencakup tiga kegiatan bersamaan, yaitu 1) reduksi data, 2) penyajian data, dan 3) penarikan kesimpulan (verifikasi).

Berdasarkan hasil penelitian yang telah penulis lakukan tentang dukungan keluarga bagi orang lanjut usia di kelurahan parupuk tabing kecamatan koto tengah kota padang. Bentuk dukungan yang diberikan oleh keluarga adalah; (1) dukungan emosional, seperti memberikan rasa kepedulian terhadap orang tua. (2) dukungan penghargaan, seperti memberikan perayaan ulang tahun atau memberikan mereka puja. (3) dukungan informasi seperti selalu mengingatkan dan menasehati mereka dan (4) dukungan instrumental seperti melengkapi fasilitas kebutuhan kepada mereka.

**Kata Kunci: Dukungan, Keluarga, dan lanjut Usia.**